

Déclaration du Tchad sur les mesures visant à éliminer le terrorisme international (6^e commission).

(Mercredi, le 04 octobre 2017)

Monsieur le président,

Comme mes prédécesseurs, je vous félicite, ainsi que les autres membres du bureau, pour votre élection.

Mon pays souscrit aux déclarations faites par les représentants de L'Iran et de l'Algérie, respectivement, aux noms du Mouvement des pays non-alignés et du groupe africain.

Néanmoins, je voudrais faire une déclaration à titre national.

Monsieur le président,

Le terrorisme et l'extrémisme violent constituent assurément l'un des pires fléaux de notre époque. Le terrorisme ne connaît ni frontière, ni couleur, ni religion, et aucun pays ne peut

constituer une véritable menace à

Cependant, la lutte contre le terrorisme ne doit pas seulement se limiter à l'action militaire.

Pour éradiquer ce phénomène, étroitement lié à celui des combattants étrangers, il faut

s'attaquer à ses causes profondes.

Il est également essentiel de lutter contre les causes profondes du terrorisme violent, qui sont alimentées par le chômage